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ABSTRAK 

Islamia Syafa’ atul, 2021. Implementasi Program Gerakan Literasi Sekolah    

Dalam Menumbuhkan Minat Membaca Kelas 2 di SDN Baujeng 1 

Skripsi. Pendidikan Agama Islam, Fakultas Agama Islam, Universitas 

Yudharta Pasuruan. Pembimbing: 1). Achmat Mubarok, S.PdI, M.Pd. 

 

Kata Kunci: Implementasi Gerakan Literasi Membaca dan Menulis. 

 

Pendidikan pada setiap jenjang sangat penting untuk membangun literasi 

sebagai upaya generasui bangsa dan wawasan yang luas dan budi pekerti.  Hal ini 

penelitian bertujuan: 1) Mengetahui implementasi sekolah dalam menumbuhkan 

minat membaca dan menulis kelas 2 di SDN Boujeng 1, 2) Mengetahui faktor dari 

berbagai faktor dan penghambat gerakan literasi sekolah dalam menumbuhkan 

minat membaca dan menulis kelas 2 di SDN Boujeng 1, 3) Mengetahui solusi 

untuk mengatasi literasi gerakan sekolah dalam menumbuhkan minat membaca 

dan menulis kelas 2 di SDN Boujeng 1. 

Penelitian yang dilakukan dengan menggunakan pendekatan kualitatif 

dengan metode deskriptif yang di lakukan di SDN Boujeng 1 Beji. Sumber data 

yang digunakan adalah sumber data primer dan sumber data skunder. Teknik 

pengumpulan data yang di lakukan dengan observasi, wawancara dan 

dokumentasi. Analisi data berupa pengumpulan data, reduksi data, penyajian data 

dan penarikan kesimpulan. 

Berdasarkan hasil penelitian sebagai berikut:(1) Implementasi GLS di 

SDN Baujeng 1     di wujudkan melalui pelaksanaan kegiatan membaca selama 15 

menit sebelum pembelajaran dimulai. dan membaca Juzz Amma yang sebelum 

pembelajaran siswa diajak untuk membaca surat-surat pendek, Membaca pagi, 

layanan lambat baca. (2) Faktor pendukung Implementasi GLS di SDN Baujeng 1 

yaitu peran aktifnya siswa dan mempunyai antusuias tinggi untuk membaca, 

lingkungan yang kondusif, dukungan dari orang tua siswa. sedangkan adanya 

faktor penghambat tersebut yaitu: kondisi buku yang kurang layak, serta motivasi 

dari anak yang beraneka ragam (3) Solusi untuk mengatasinya masalah 

Implementasi GLS  di SDN Baujeng 1 yaitu,  membuat kelompok belajar 

membaca dan memberikan fasilitas yang layak dan nyaman untuk anak-anak serta  

memberikan ruang pojok baca, memberikan motivasi terhadap peserta didik.
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ABSTRACT 

 

Islamia, Syafa’atul, 2021. Implementasi Gerakan Literasi Sekolah Dalam 

Menumbuhkan Minat Membaca dan Menulis Kelas 2 di SDN BAujeng 

1.Undergraduate Thesis. Pendidikan Agama Islam, Fakultas Agama 

Islam, Universitas Yudharta Pasuruan.  Advisors: 1) Achmat Mubarok, 

S.Pd.I,M.Pd. 

Keywords: Implementation of the Reading and Writing Literacy Movement. 

 Education is basically to form and create quality human resources, but 

basically the problem that exists in the world of education in Indonesia in the 

current era is the low quality of education at every level and educational unit. So 

in this world of education the importance of literacy as an effort to build a 

generation of people with broad insight and good character. Therefore, the 

government through Permendikbud has stipulated in the Law on the National 

Education System Number 20 of 2003 article 4 which has stated that educating 

the nation is carried out through the development of reading and writing.The aims 

of this study were to find out from various kinds of school literacy programs in 

growing students' reading and writing requests. This study aims to answer the 

various problems of how to implement the literacy movement in schools, and 

what are the population factors and share barriers to the implementation of the 

school literacy movement, as well as what are the solutions to overcome various 

obstacles to the implementation of the school literacy movement at SDN Baujeng 

1. 

 The approach used by the researcher in this research is to use a 

qualitative descriptive method. Data collection techniques, interviews, 

observations, documentation, data analysis, data validity test. How this research 

will describe the Implementation of the School Literacy Movement at SDN 

Baujeng 1. 

 The results of the study are as follows: (1) the implementation of GLS at 

SDN Baujeng 1 is realized through the implementation of reading activities for 15 

minutes before learning begins. and reading Juzz Amma which before learning the 

students are invited to read short letters, Reading in the morning, reading slow 

service. (2) the supporting factors for the implementation of the GLS at SDN 

Baujeng 1 are the active role of students and high enthusiasm for reading, a 

conducive environment, support from students' parents. while the inhibiting 

factors are: the condition of the books that are not suitable, as well as the 

motivation of diverse children (3) the solution to overcome the problem of 

implementing GLS at SDN Baujeng 1, namely, making learning groups to read 

and providing appropriate facilities that are comfortable for children to live in. as 

well as providing a reading corner room, providing motivation to students. 
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 اىَيخص

رْفٞذ ثزّبٍج حزمخ ٍح٘ الأٍٞخ اىَذرسٞخ فٜ رؼشٝش الإزَبً . 2021إسلاٍٞخ سٞبفؼبر٘ه ، 

اىززثٞخ اىذْٝٞخ الإسلاٍٞخ ، ميٞخ . SDN Baujeng 1ثبىقزاءح ىيصف اىثبّٜ فٜ أطزٗحخ 

. S.PdI  ،M.Pdأحَذ ٍجبرك ، . (1: ٍشزف. اىذِٝ الإسلاٍٜ ، جبٍؼخ ٝ٘داررب ثبس٘رٗاُ

 .رْفٞذ حزمخ اىقزاءح ٗاىنزبثخ: اىنيَبد اىَفزبحٞخ

اىزؼيٌٞ أسبسًب ٕ٘ رنِ٘ٝ ٗإّشبء ٍ٘ارد ثشزٝخ ػبىٞخ اىج٘دح ، ٗىنِ اىَشنيخ الأسبسٞخ 

اىَ٘ج٘دح فٜ ػبىٌ اىزؼيٌٞ فٜ إّذّٗٞسٞب فٜ اىؼصز اىحبىٜ ٕٜ اّخفبض ج٘دح اىزؼيٌٞ فٜ مو 

ىذىل فٜ ػبىٌ اىزؼيٌٞ ٕذا ، إَٔٞخ ٍح٘ الأٍٞخ مَحبٗىخ ىجْبء جٞو ٍِ . ٍسز٘ٙ ٗٗحذح رؼيَٞٞخ

ىذىل ، ّصذ اىحنٍ٘خ ٍِ خلاه فٜ قبُّ٘ . اىْبص ٝزَزغ ثجصٞزح ٗاسؼخ ٗشخصٞخ فبضيخ

 اىزٜ ّصذ ػيٚ أُ رؼيٌٞ الأٍخ ٝزٌ 4 ػيٚ اىَبدح 2003 ىؼبً 20ّظبً اىزؼيٌٞ اى٘طْٜ رقٌ 

.ٍِ خلاه رط٘ٝز اىقزاءح ٗاىنزبثخ  

مبّذ إٔذاف ٕذٓ اىذراسخ ٕٜ ٍؼزفخ أّ٘اع ٍخزيفخ ٍِ ثزاٍج ٍح٘ الأٍٞخ اىَذرسٞخ فٜ سٝبدح 

رٖذف ٕذٓ اىذراسخ إىٚ الإجبثخ ػيٚ اىَشنلاد اىَخزيفخ . طيجبد اىقزاءح ٗاىنزبثخ ىيطلاة

اىَزؼيقخ ثنٞفٞخ رْفٞذ حزمخ ٍح٘ الأٍٞخ فٜ اىَذارص ، ٍٗب ٕٜ اىؼ٘اٍو اىسنبّٞخ ٍٗشبرمزٖب 

ٍؼ٘قبد رْفٞذ حزمخ ٍح٘ الأٍٞخ اىَذرسٞخ ، ٗمذىل ٍب ٕٜ اىحي٘ه ىيزغيت ػيٚ ٍؼ٘قبد 

اىَْٖج اىذٛ اسزخذٍٔ اىجبحث فٜ ٕذا اىجحث . حزمخ ٍح٘ الأٍٞخ اىَذرسٞخ فٜ. اىزْفٞذ اىَخزيفخ

رقْٞبد جَغ اىجٞبّبد ، اىَقبثلاد ، اىَلاحظبد ، . ٕ٘ اسزخذاً اىَْٖج اى٘صفٜ اىْ٘ػٜ

مٞف سٞصف ٕذا اىجحث رْفٞذ حزمخ ٍح٘ . اىز٘ثٞق ، رحيٞو اىجٞبّبد ، اخزجبر صحخ اىجٞبّبد

 الأٍٞخ اىَذرسٞخ فٜ

 دقٞقخ 15ٝزٌ رْفٞذ  فٜ ٍِ خلاه رْفٞذ أّشطخ اىقزاءح ىَذح  (1): مبّذ ّزبئج اىذراسخ مَب ٝيٜ

ٗقزاءح ٗاىزٜ قجو اىزؼيٌ ٝزٌ دػ٘ح اىطلاة ىقزاءح اىزسبئو اىقصٞزح ٗاىقزاءح . قجو ثذء اىزؼيٌ

اىؼ٘اٍو اىذاػَخ ىزْفٞذ  (2). فٜ اىصجبح ٗقزاءح اىخذٍخ اىجطٞئخ GLS فٜ ٕٜ اىذٗر اىْشط 

ثَْٞب . ىيطلاة ٗاىحَبص اىؼبىٜ ىيقزاءح ، ٗاىجٞئخ اىَ٘ارٞخ ، ٗاىذػٌ ٍِ أٗىٞبء أٍ٘ر اىطلاة

اىحو  (3)حبىخ اىنزت غٞز اىَْبسجخ ، ٗمذىل رحفٞش الأطفبه اىَزْ٘ػِٞ : اىؼ٘اٍو اىَثجطخ ٕٜ

ىيزغيت ػيٚ ٍشنيخ رطجٞق فٜ ، ٕٜٗ رنِ٘ٝ ٍجَ٘ػبد اىزؼيٌ ىيقزاءح ٗرقذٌٝ ٍزافق ٍْبسجخ 

ثبلإضبفخ إىٚ ر٘فٞز غزفخ ساٗٝخ ىيقزاءح ، ٍَب ٝ٘فز اىزحفٞش . ٍزٝحخ ىلأطفبه ىيؼٞش فٖٞب

 ىيطلاة
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